
ACTA DE LA SUBCOMISIÓN DE COORDINACIÓN DEL GRADO EN BIOLOGÍA 

Facultad de Ciencias Experimentales. Universidad de Jaén 

Fecha: 14 de octubre 2022.  
Hora: 11:30h 
Lugar: Sesión meet: meet.google.com/tjz-xasm-xdh 

Siendo las 11:30 horas del día indicado, se comenzó la reunión de la subcomisión de 

coordinación del Grado de Biología, con arreglo al siguiente orden del día: 

1 - Analizar los sistemas de evaluación indicados en las guías docentes. 
2 - Detectar posibles solapamientos en contenidos entre asignaturas. 

Asistentes: 

- Mª Isabel Prieto Gómez (profesora representante del departamento Ciencias de la 
Salud)

- Mª Isabel Torres López (profesora representante del departamento Biología 
Experimental)

- Ana Mª Fernández Ocaña (profesora representante del departamento Biología 
Animal, Biología Vegetal y Ecología)

- Illies Real Fuzeta (alumno representante de 1º)
- Álvaro López Mendoza (alumno representante de 3º)
- Rosario Lucas López (presidenta de la  subcomisión)

Excusan 
- Santos González-Albo Chacón (alumno representante de 2º)
- Sara Soto Aguilar (alumna representante de 4º)

Desarrollo de la sesión: 

1- Se comunica por parte de los alumnos representantes de los cuatro cursos que se han
cumplido los sistemas de evaluación indicados en las guías docentes.



 
 
 
2- Se comunica por parte de los alumnos que no se ha detectado ningún solapamiento 
entre contenidos de diferentes asignaturas. 
 
En este punto la presidenta comenta las observaciones de 2 alumnos/as de los 259 que 
han contestado la encuesta de satisfacción del curso anterior: 
 

• En dos asignaturas de cuarto en concreto Virología y Microbiología Clínica si se repite bastante 
el contenido teórico. En cuanto al práctico no, ya que la primera está ambientada al sector ganadero 
e industrial y la segunda al sector clínico. 

• Hay muchas asignaturas que dan el mismo contenido que otras que ya hemos dado anteriormente. 
También hay muchas prácticas que ya hicimos en cursos anteriores y que se repiten 

 
Los representantes presentes de primero y tercero indican que no consideran que haya 
habido solapamientos ni en teoría, ni en prácticas, tan solo se refuerzan contenidos ya 
aprendidos para poder impartir la nueva docencia, además lo agradecen. Las profesoras 
representantes de los diferentes departamentos, están de acuerdo que en ciertos temas hay 
que recordar nociones anteriores para introducir el tema, pero no se repiten ni coinciden 
temas. 
 
La presidenta indica que ha consultado con las representantes de cuarto (que han excusado 
su ausencia) y el profesorado de las asignaturas, (en referencia a las asignaturas 
mencionadas anteriormente), y ambas partes indican que esa opinión puede deberse a que 
coinciden nombres de microorganismos y algunos síntomas, en una asignatura referidos 
a animales y en otra a humanos.  
 
No habiendo más temas que tratar se cerró la sesión a las 10.55 del 14 de octubre de 2022 
 
 
 

Jaén, 14 de octubre de 2022 

 
Fdo. Rosario Lucas López 

 Presidenta de la subcomisión 


